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05 DE OUTUBRO DE 2020 – 8h30min
PRESENTES:  Presidente  Maria  das Graças Figueiredo Saad,  Conselheiros(as):  Ana
Seres Trento Comin, Carlos Eduardo Sanches, Christiane Kaminski, Clemencia Maria
Ferreira  Ribas,  Décio Sperandio,  Fabiana Cristina de Campos,  Fátima Aparecida da
Cruz Padoan, Flávio Vendelino Scherer, Jacir Bombonato Machado, Jacir José Venturi,
João Carlos Gomes, Marli Regina Fernandes da Silva, Marise Ritzmann Loures, Oscar
Alves, Ozélia de Fátima Nesi Lavina, Rita de Cássia Morais, Sandra Teresinha da Silva e
Taís Maria Mendes.  
I - Discussão e aprovação das atas da 8ª RO. 
II - Expediente 
a) avisos e comunicações; 
b) indicações e proposições; 
c) distribuição de processos.

1) e-Prot: 16.912.168-10 e 16.912.278-4
Int.: Sinepe/PR e Grupo Educacional Bom Jesus 
Mun.: Curitiba 
Ass.: Consulta sobre recuperação paralela e aulas de assistência. 
Rel.: 

2) e-Prot: 16.866.916-0 
Int.: Escola Como Viver Ltda. e Leila Letchacovski Zavelinski. 
Mun.: Curitiba 
Ass.: Solicitação de mais 30 (trinta) dias para dilação de prazo recursal e apresentação do recurso
administrativo em face do Processo de Sindicância na Escola Como Viver -  Educação Infantil  e
Ensino Fundamental. 
Rel.: 

3) e-Prot: 16.567.070-1
Int.: Direção-Geral dos Colégios Positivo 
Mun.: Curitiba 
Ass.:  Solicitação  de  permissão  para  utilização  de  assinatura  com  Certificação  Digital  na
documentação escolar, para todas as Instituições de Ensino do Grupo Positivo, principalmente para o
período da pandemia. 
Rel.: 

III - Ordem do dia 
Presença do Diretor-Presidente do Fundepar Senhor Alessandro da Silva Oliveira. 
IV- Outros assuntos 

A nona  (9ª)  Reunião  Ordinária  do  Conselho  Pleno,  referente  a  29ª  (vigésima  nona)
Sessão,  foi  realizada  no  dia  05  de  outubro  de  2020,  a  distância  e  por  dispositivo
eletrônico,  com  fundamento  no  artigo  7.º,  §  2.º,  inciso  I,  do  Decreto  Estadual  n.º
4.230/2020, exarado pelo Governador do Estado do Paraná, em 16 de março de 2020,
alterado, entre outros, pelo Decreto Estadual n.º 4.258, de 18 de março de 2020, que
dispõe sobre  as  medidas para  o enfrentamento  da emergência  de  Saúde Pública  de
importância internacional decorrente do Novo coronavírus – COVID-19. Em consonância
com o artigo 7.º do primeiro Decreto, os titulares dos Órgãos e entidades compreendidos
no  artigo  1.º  do  mesmo  ato  legal  poderão,  após  análise  justificada  da  necessidade
administrativa,  e  dentro  da  viabilidade  técnica  e  operacional,  suspender  total  ou
parcialmente o expediente do Órgão ou entidade, assim como o atendimento presencial
ao público, bem como instituir o regime de teletrabalho para servidores, resguardando,
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para manutenção dos serviços considerados essenciais, quantitativo mínimo de serviços
em  sistema  de  rodízio,  através  de  escalas  diferenciadas  e  adoções  de  horários
alternativos.  Com  este  embasamento,  a  Presidente  do  CEE/PR,  Maria  das  Graças
Figueiredo  Saad,  fez  a  chamada  dos(as)  Conselheiros(as),  constatou  o  número
regimental  e  declarou  aberta  a  referida  Sessão,  conduzindo-a  de  forma  remota.
Cumprimentou e agradeceu aos Conselheiros(as) presentes, a mim, Claudia Mara dos
Santos,  Secretária-Geral  do  CEE/PR,  à  Secretária  da  Presidência,  Márcia  Helena
Kovalhuk, à Coordenadora da Assessoria Pedagógica, Izes Neira Kuchpil, às Assessorias
Técnica, Pedagógica, Administrativa e Jurídica, às demais Coordenações e servidores do
CEE/PR. Logo  após  colocou  em  discussão  e  aprovação  das  atas  da  8ª  RO  e  não
havendo objeções contrárias, foram aprovadas por unanimidade.  Em seguida, informou
que no dia 11/09/20, às 9 horas, a Coordenadora da Assessoria Pedagógica, Izes Neira
Kuchpil, e a Secretária da Presidência, Márcia Helena Kovalhuk, participaram de reunião
online sobre proposta do calendário escolar para 2021, da rede estadual de ensino. Citou
o Ofício n.º 35/2020 – DEDUC/SEED, de 31/08/20, recebido em 10/09/20, que trata de
Cronograma  de  Implementação  da  Lei  n.º  13.415/2017.  Comunicou  que  o  CEE/PR
recebeu, no dia 14/09/20, convite de posse dos novos Conselheiros do Estado de São
Paulo. Citou o Ofício n.º 559/2020, de 14/09/2020, referente a atividades de Formação
Continuada com professores da Rede Municipal de Ensino, no dia 14/10/20, das 19h30 às
21 horas. no município de Toledo e que os Conselheiros Flávio Vendelino Scherer e Oscar
Alves representariam o CEE neste  evento,  conforme solicitado. Destacou que no dia
14/10/20, foi encaminhado ao CEE/PR, o Decreto n.º 4.631, de 12/05/20, que trata de
orientações  sobre  licenças  médicas  e  licença  especial.  Citou  o  Ofício  n.º  173/20,  de
14/09/20, do CEE/PR endereçado ao Diretor-Geral da Seed, Glaucio Dias, solicitando que
as reuniões Ordinária sejam transmitidas via Google Meet. Também informou que no dia
15/09/20 foi publicado no site do CEE/PR detalhes sobre a posse da Conselheira Titular
Marli  Regina Fernandes da Silva e da Conselheira Suplente Márcia Aparecida Baldini,
ocorrido no dia 04/09/20. Declarou que a Seed, no dia 16/09/20, encaminhou consulta por
e-mail sobre a realização de matrículas online, com a garantia da legalidade do processo.
Declarou que no Diário Oficial do estado (D.O.E.) de 15/09/20 foi publicada a Súmula que
altera o Decreto n.º 4.230, de 16/03/20, que dispõe sobre as medidas para enfrentamento
da  emergência  de  Saúde  Pública  de  importância  internacional,  decorrente  do  Novo
Coronavírus - COVID-19. Informou que no dia 18/09/20, às 10 horas, foi realizada reunião
online com o Secretário de Estado da Educação e do Esporte, Renato Feder, para tratar
do resultado do Índice de Desenvolvimento da Educação Básica (Ideb) e outros assuntos
referentes à Educação no estado do Paraná. Declarou que no dia 17/09/20, o CEE/PR
recebeu orientações sobre o Concurso de remoção de servidores do Quadro Próprio do
Magistério (QPM) e do Quadro Único de Pessoal do Poder Executivo (QUP), que será
realizado de 24 à 30/09/20. Citou o Ofício n.º  164/2020,  de 26/08/2020, do Ministério
Público,  o qual  solicita informações sobre a Lei  do Sistema. Informou que o CEE/PR
enviou resposta por meio do Ofício n.º 182/2020, de 22/09/2020, para a Promotora de
Justiça  Dr.ª  Beatriz  Spindler  de  Oliveira  Leite.  Mencionou  o  Ofício  n.°  166/2020,  de
27/08/2020, do Ministério Público, o qual solicita informações sobre o Ensino Religioso
nas escolas públicas. Citou a resposta por meio do Ofício n.º 185/2020, de 22/09/2020,
informando que a Deliberação n.º 01/2006 deste Colegiado fixou normas para o Ensino
Religioso no Sistema Estadual de Ensino do Paraná. Destacou que no dia 21/09/2020 foi
encaminhado ao CEE/PR a Resolução n.º 3.533/2020 – GS/SEED, de 14/09/2020, que
trata sobre o Calendário Escolar para 2021. Disse que no dia 21/09/2020 foi encaminhada
a  Resolução  da  SESA  n.º  1.129/2020,  de  21/09/2020,  que  estabelece  de  forma
excepcionalíssima o Regime e a Rotina de Trabalho de todos os servidores do estado do
Paraná ante a emergência de Saúde Pública decorrente  da Pandemia da COVID-19.
Salientou sobre o Ofício n.º 2.112/2020, de 22/09/2020, do município de Toledo, referente
à ciência de ajuizamento de Ação Civil  Pública para concessão de professor de apoio
para aluno de 11 anos na rede pública estadual de ensino. Citou que no dia 24/09/2020,
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foi encaminhada ao CEE/PR a Resolução n.º 3.817/2020, de 24/09/2020, GS/SEED, que
altera a Resolução n.º 1.522, de 07/05/2020, que regulamenta a abrangência de Sistema
de Aulas não Presenciais.  Falou do Ofício n.º  745/2020, de 28/09/2020, enviado pelo
Poder Judiciário de Maringá, pelo qual solicita a antecipação da aplicação do exame para
a Colação de Grau da aluna Maria Luiza Zamparoni Victorino, e a imediata matrícula no
curso  de  Odontologia.  Sobre  esse  assunto,  encaminhou  um ofício  informando  que  a
responsabilidade sobre este objeto é da Seed. Disse que no dia 29/09/2020, o CEE/PR
recebeu o convite do Conselho Nacional  de Desenvolvimento Científico e Tecnológico
(CNPQ) e do Instituto Federal do Paraná referente a 4ª Olimpíada Internacional de Física
e  Cultura  –  inscrições  de  17/09/20  à  25/10/20.  A Olimpíada  será  realizada  no  dia
04/11/2020,  no  período  de  duas  semanas,  conforme  cronograma.  Informou  que
encaminhou  para  todos  os  Núcleos  Regionais  de  Educação  para  que  avisassem  às
escolas que as inscrições para a referida Olimpíada estavam abertas. Comunicou que o
Fórum Nacional dos Conselhos Estaduais e Distrital de Educação  (Foncede) promoveu
treinamento para um representante do Núcleo de Tecnologia e Informática dos CEEs dos
Estados,  para  o  uso  da  Plataforma  de  Gestão  de  Atos  Normativos  dos  Conselhos
Estaduais  de  Educação  e  Distrito  Federal,  nos  dias  30/09/20  (período  matutino)  e
01/10/20  (período  vespertino).  Disse  que  o  servidor  Rogério  Fockes  representou  o
CEE/PR.  Declarou  que  no  dia  25/09/2020,  às  14  horas,  o  Conselheiro  Oscar  Alves
participou da reunião do CEE/GO, para falar sobre Regulação dos Cursos de Medicina.
Informou que o CEE/PR recebeu o Ofício n.º 21/2020, de 29/09/2020, da Coordenadora-
Geral da Campanha Nacional pelo Direito à Educação, com congratulações pelo trabalho
desenvolvido para a aprovação do novo Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da
Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação (Fundeb).  Também
destacou o recebimento do Ofício n.º 75/2019-2020, de 30/09/2020, do Foncede, pelo
qual o Presidente Osvaldir Ramos solicita envio de sugestões até o dia 16/10/20 (sexta-
feira),  de  temas  de  interesse  dos  Conselhos  Estaduais  de  Educação  que  possam
contribuir  no  diálogo  com  a  Comissão  Nacional  de  Avaliação  da  Educação  Superior
(Conaes). Citou o Ofício Circular n.º 76/2019-2020, de 30/09/2020, do  Fórum Nacional
dos  Conselhos  Estaduais  e  Distrital  de  Educação (Foncede),  pelo  qual  o  Presidente
Osvaldir Ramos solicita representante para compor o Comitê Permanente para Discussão
e  Acompanhamento  da  Educação  Básica.  A  indicação  deverá  ser  feita  até  o  dia
06/10/2020. A primeira reunião será realizada dia 14/10/2020, às 15 horas. Disse que o
CEE/PR recebeu  em 30/09/2020,  via  e-mail,  datado  de  28/09/2020,  ofício  do  Fórum
Paranaense de EJA, que trata do Cronograma da EJA para 2021 e agendamento de
reuniões urgentes com a Seed/PR. Falou da matéria divulgada no site do CEE/PR sobre a
Deliberação n.º  05/2020,  de 04/09/2020,  que trata sobre Normas para o Retorno das
Aulas Presenciais no Sistema Estadual de Ensino do Paraná, no ano Letivo de 2020. Em
continuidade, citou a quantidade de processos Online no CEE/PR até 1º/10/2020, que
totalizaram  956  processos.  Cumprimentou  os  aniversariantes  do  mês  de  outubro  e
desejou-lhes  saúde,  vida-longa,  harmonia  e  paz.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  a
Presidente do CEE/PR agradeceu a presença de todos(as) e encerrou a Sessão.
A presente Ata é registro fiel do ocorrido na reunião acima identificada e foi lavrada por
mim,  Claudia  Mara  dos  Santos,  Secretária-Geral  do  CEE/PR,  que  assino  com  a
Senhora Presidente e os(as) Senhores(as) Conselheiros(as).
9ª REUNIÃO ORDINÁRIA/CP  – 29ª Sessão - Outubro/2020
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